

庁議報告事項

開催日：平成28年11月14日(月)

1 岡崎市長から

- 先週、台湾高雄市で開催されている四国経済連合会主催の「四国物産展（台湾・高雄）」の視察を行ってきた。高雄市は、人口280万人弱の台湾第二の都市で、催事期間中は、約6万人の入込客があり、特に酒類の売り上げが好調とのことであった。物産展では、徳島県の阿波踊りが披露されていたが、来年は、よさこい踊りの出演オファーもいただいているので、調整をよろしく願います。
- 11月12日(土)から13日(日)にかけて、川崎市で開催された「第3回生活困窮者自立支援全国研究交流大会」に参加してきた。厚生労働省をはじめ、約1,200名の関係者が集い、課題について協議を行うことができて良かった。次回の全国大会は、来年11月11日(土)から12日(日)にかけて、高知市において開催する予定となっております。対応をよろしく願います。
- 本日、定例記者会見を行うので、関係部局はよろしく願います。

2 吉岡副市長から

- 土日の行事に参加した職員はご苦労様でした。11月13日(日)の「第43回龍馬まつり」をはじめ、龍馬関連のイベントが続くので、対応をよろしく願います。
- 11月15日(火)に、「第13回高知県・高知市南海トラフ地震対策連携会議」が開催される。避難所対策や住宅耐震化が議論の中心になると思うが、対応をよろしく願います。
- 現在、取組を進めている連携中枢都市圏の形成について、総務省のヒアリングを受け、県域を対象とした連携中枢都市圏の形成は、モデル的な取組となることから、連携事業についても精度を高めて欲しいとの指摘を受けた。当初、年度内の形成を目指していたが、時間的に厳しく、現在、1年延伸することが出来ないか検討を行っており、推進体制のあり方を含め議論を進めてもらいたい。
- 今後も、多くの行事等が開催されるが、体調に留意しながら取り組んでもらいたい。
- 12月議会は、県議会、市議会ともほぼ同時期での開催で、調整が進んでいると聞いているが、質問日程が重複することも想定されることから、縣市連携に関する項目については、早目の調整を行っておくこと。

3 井上副市長から

- 11月12日(土)に、地球深部探査船「ちきゅう」の寄港セレモニーに参加してきた。高知市での公開は10年ぶりとなり、多くの市民で賑わっており良かった。今回の寄港は、高知大学に設置されている「海洋コア総合研究センター」との関わりが深く、海洋研究では世界有数と言われる素晴らしい施設を有していることは、高知の財産であると感じた。

4 各部局から

○ 報告事項

- ・「平成28年度高知市民意識調査」の結果概要について（総務部）
- ・2011高知市総合計画「第3次実施計画」個別事業の確認について（総務部）
- ・高知龍馬マラソン2017への職員の協力について（教育委員会）
- ・「ちきゅう」船舶一般公開について（口頭：商工観光部）
- ・「第43回龍馬まつり」について（口頭：商工観光部）